



Le Conseil d'École comme si vous y étiez...

CONSEIL D'ÉCOLE DU 29 FEVRIER 2023

Les parents de la Liste Indépendante vous livrent un compte rendu suite au **conseil d'école du 29 février 2024**.

Pour ce conseil d'école du second trimestre :

6 parents d'élèves de la liste indépendante et 2 de la PEEP étaient là pour vous représenter. Étaient également présents la directrice, les enseignants et Monsieur Latronche, représentant de la mairie.

Nous vous présentons **les projets que nous avons menés** ainsi que les dysfonctionnements que nous avons fait remonter à Monsieur Latronche.

Voici point par point les retours de la mairie et nos actions engagées.

Sécurisation des entrées et sorties d'école :

- Conflit d'usages sur l'espace public qui reste non solutionné.

Retour mairie : L'installation de bornes rétractables n'est pas envisageable mais des agents sont en cours de recrutement.

Actions de la liste indépendante : Nous avons contacté la police municipale afin de les alerter sur la situation. **Depuis les agents effectuent des rondes régulières.**

Sécurisation école suite à exercice PPMS :

- L'exercice PPMS s'est déroulé le mardi 5 décembre. L'utilisation de balises MYKeeper est efficace, rapide et silencieuse. Elles permettent de transmettre les informations nécessaires aux enseignants. En revanche il a été mis en avant trop de visibilité des classes depuis l'extérieur. Afin d'améliorer la sécurité de nos enfants nous avons demandé **l'installation de films occultants** sur les fenêtres des rez-de-chaussée.

Le prochain PPMS sur les risques majeurs est **programmé le 26 mars 2024**.

Sports

Une convention doit être signée afin que l'école Henri Bassis puisse **bénéficier du gymnase Nelson Mandela**. Nous espérons que cela puisse aboutir rapidement et déplorons que nos enfants aient été pénalisés durant toute une année.

Depuis le premier conseil d'école, des créneaux de rugby ont été attribués aux classes de CE2, CM1 et CM2.

Gestion des temps de pause méridienne :

Un animateur **diplômé du BAFA** fait aujourd'hui parti des effectifs pour encadrer les élèves lors des pauses méridiennes.

Une personne supplémentaire a également été missionnée pour prendre en charge les enfants ayant des besoins particuliers.

Actions pour améliorer le climat scolaire :

- L'association AMICOEUR intervient sur les temps de pauses méridiennes avec les classes de CM1 et CM2 sur des thématiques en lien avec la **gestion des émotions**. Un petit groupe est pris en charge par l'intervenante, pendant que le reste de la classe est reparti sur l'activité jeux de société.
- Les élèves de CM2 ont assisté à une **pièce de théâtre** suivi d'un débat sur la **thématique du harcèlement**.
- Ateliers d'empathie menés par les enseignants et la directrice chaque jeudi avec les 3 classes de CM1 mélangées pendant qu'une partie est au rugby.

Projets des parents d'élèves :



- FEVRIER :

Vente de crêpes : ce joli moment convivial a été très apprécié par les élèves. Merci à tous pour votre participation. RDV l'année prochaine !

Carnaval : Les élèves déguisés ont défilé dans la cour de l'école. La majorité des enfants de CP, CE1 et CE2 a joué le jeu et ils étaient nombreux. Les CM1 et CM2 ont été plus timides mais nous les attendons en 2025 !

- AVRIL :

Pâques : Le jeudi 4, nous comptons sur votre participation pour préparer des gâteaux ; ceux au chocolat seront les bienvenus)

Visite de la caserne des pompiers : Nous avons contacté les pompiers afin de reprendre les visites de la caserne. Merci à Monsieur Sieber, pompier à la caserne de Champigny et parent d'élève, d'avoir facilité cette mise en place.

Les enseignants intéressés se sont mis en lien directement avec la caserne.

Permanence à l'école : A partir d'avril, les parents d'élèves des deux listes tiendront une permanence de **16h30 à 18h** dans la salle polyvalente un jeudi par mois afin d'accompagner les familles des enfants ayant besoin d'un accompagnement particulier.

- MAI :

Commande d'objets : Les sacs et gobelets vous seront distribués après les vacances de printemps.

Ecole de Chiens Guides de la Ville de Paris : Les 2, 3 et 7 mai, une intervention de l'Ecole de Chiens Guides aura lieu pour **sensibiliser les enfants aux handicaps visuels** et leur présenter l'utilité des chiens guides. Nous vous ferons un retour en image de cette action ;)

- JUIN :

Fête de l'école : Vendredi 28, les parents d'élèves organisent pour l'occasion une kermesse. Vous êtes les bienvenus pour nous aider à tenir les différents stands ;)

Coopérative :

Pour l'année en cours **la coopérative dispose de 1400 euros** de solde + **1089 euros** de bénéfices issus de la **vente de photo** + **186 euros** issus de la **vente de crêpes**. Le profit estimé de la vente de sacs et gobelets s'élève à 300 euros environ. 150 euros ont été dépensé pour l'organisation de sorties.

Et voilà !

A bientôt pour le **prochain Conseil d'École du 18 juin** !

Les parents élus de la Liste Indépendante

Nous contacter :
aa.henribassis@gmail.com